

Markus Funke
Dr. Christopher Aichinger
(Gemeinderäte)

Neufahrn / Giggerhausen, den 12.08.2019

**Gemeinde Neufahrn b. Freising
- Herrn Bürgermeister Heilmeier-**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Gemeindeverwaltung,

hiermit möchten wir, die Gemeinderäte der FDP-Fraktion Markus Funke und Dr. Christopher Aichinger, unseren Wechsel zur Fraktion der Freien Wähler Neufahrn mit Wirkung zum 01.09.2019 bekanntgeben. Wie schon im nichtöffentlichen Teil der vorangegangenen Gemeinderatssitzung angekündigt, erfolgt dieser Schritt nunmehr auch auf schriftlichem Wege.

Wir möchten die Verwaltung bitten, die sich daraus ergebenden Veränderungen aufzuarbeiten und zugleich unser Bedauern bekunden für den entstandenen Arbeitsmehraufwand. Im Folgenden sollen die Beweggründe für den Fraktionswechsel erläutert werden.

Da seit geraumer Zeit bereits erneut Gespräche und Positionierungen der politischen Parteien bzgl. der bevorstehenden Kommunalwahlen 2020 stattfinden, wollten wir möglichst frühzeitig Klarheit in dieser Angelegenheit schaffen. Diesen Schritt haben wir uns nicht leicht gemacht, zumal die kleine FDP-Fraktion in Neufahrn auf eine erfolgreiche Vergangenheit zurückblicken kann.

Im Hinblick auf den nächsten Wahlkampf mussten Markus Funke und ich jedoch einsehen, dass wir den zeitlichen Aufwand, neben Familie, Beruf und Gemeinderatsarbeit, nicht leisten können. Andere Ehrenämter und Vereinstätigkeiten wollen wir nicht dafür opfern.

Der Neufahrner FDP fehlt es darüber hinaus an Personen, die sich um Termine, Vorträge, Pressearbeit usw. kümmern können. In Vergangenheit wurde der Wahlkampf gerade von uns Nichtmitgliedern maßgeblich bestimmt. Aktuelle Gespräche mit dem FDP Orts- und Kreisverband zeigen, dass sich unter neuer Vorstandschaft wieder mehr landes- und bundespolitische Strömungen in der Kommunalpolitik abzeichnen sollen. Da wir einigen dieser Ansichten ohnehin nicht zugetan sind, vor allem hinsichtlich der problematischen Haltung zu einem Flughafenausbau, wollen wir unsere kommunalpolitische Arbeit unter dieser Flagge nicht mehr fortführen und damit dem FDP Ortsverband Neufahrn die Chance geben, sich ein halbes Jahr vor den Wahlen neu aufzustellen und zu orientieren.

Die gute Basis- und Hintergrundarbeit der Freien Wähler Neufahrn schätzen wir sehr und möchten diese künftig unterstützen. In den vergangenen Jahren haben sich bei kommunalen Sachfragen große Schnittmengen als Basis für die zukünftige Zusammenarbeit ergeben. In diversen Vorgesprächen hat sich unser Eindruck verstärkt und schließlich zum Fraktionswechsel geführt.

Ein großer Dank gilt aber an dieser Stelle auch einigen Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats sowie Mitgliedern anderer Parteien, die sich eine Zusammenarbeit mit uns hätten vorstellen können.

Erlaubt seien noch ein paar Worte zum Stichwort Wählerwille. Da wir bei den vergangenen Wahlen fast ausschließlich Persönlichkeitsstimmen erhalten haben, kann davon ausgegangen werden, dass der Wähler uns beide, unabhängig von der Fraktionszugehörigkeit, im Gemeinderat sehen will. Der Charakter unserer politischen Arbeit wird bei unseren Wählern als überparteilich und frei von ideologischen Zwängen eingeschätzt und wahrgenommen. Dies soll auch so bleiben. Viele Gespräche in der Folge unserer Pressemitteilung mit den Bürgern bestätigen diesen Eindruck.

Wir hoffen auf weiterhin gute und ersprießliche Zusammenarbeit im Kollegium sowie mit der Gemeindeverwaltung.

Neufahrn / Giggenhausen, den 12.08.2019

Markus Funke



Dr. Christopher Aichinger

[ist derzeit im Urlaub]